

Prier en avril 2024

Raymonde Sicot, laïque associée dans la Famille de l'Incarnation, a été rejointe par cette prière dite sur le chemin de Compostelle avec un groupe de jeunes. Ce texte la rejoint dans ce qu'elle vit près des gens en difficultés.

Ouvre nos cœurs à l'Amour !

Seigneur Jésus, tu nous as choisis pour travailler à ta vigne, pour la rendre plus vivante.

Tu nous as appelés pour servir dans la charité nos frères et sœurs.

Ouvre nos yeux aux besoins et aux aspirations des plus petits, des plus blessés.

Ouvre notre intelligence à ta parole, afin qu'elle soit notre lumière.

Ouvre nos cœurs à l'amour afin que naisse en nous tous une ardeur nouvelle, un feu nouveau.



Nous comptons sur toi, Seigneur, pour vivre cette rencontre dans la fraternité et le respect mutuel.

Nous confions la présidence de cette rencontre à ton Esprit saint. Qu'il soit notre guide, notre conseiller.

Seigneur, nous voulons être des témoins authentiques de ton message, des artisans d'un monde nouveau.

Cette mission, nous voulons la vivre dans l'humilité du bon et fidèle serviteur.
Esprit saint éclaire -nous.

Raymonde Sicot (laïque associée)